

El Excelentísimo Ayuntamiento de Martos, entiende que las escuelas de Música, Teatro y Danza, son un servicio docente para la formación integral, práctica y teórica de los alumnos cuyo objetivo fundamental será la formación de las mismas como lenguaje artístico y medio de expresión cultural.

La realización de la “Escuela Municipal de Teatro Música y Danza”, comenzará su andadura en el ejercicio de 2010, se pretende abrir nuevas perspectivas en la educación musical, teatral y de la danza, proporcionando a los vecinos de la ciudad que deseen acercarse a estas disciplinas como aficionados, la posibilidad de desarrollar sus capacidades creativas y sensibilidad artística.

En concreto, la medida a ejecutar consiste en la adecuación de la planta baja del actual Teatro Municipal, transformándola y dotándola del mobiliario necesario para su fin último, albergar la escuela municipal de teatro, música y danza.

La potenciación de las infraestructuras culturales, la valorización del territorio y favorecer el desarrollo socioeconómico de la zona serán resultados obtenidos con la apertura de la nueva escuela, así como, la promoción y el fomento turístico cultural, la creación de puestos de trabajo y la mejora de la imagen urbana de Martos.

Gracias a la ejecución de la actuación, el municipio de Martos encuentra un nuevo servicio cultural destinado a la proliferación de estas disciplinas.



A¹⁰ Actuación

Escuela Municipal de Teatro Música y Danza